

TRIBUNES .



Majorité municipale

La Mouchonnière : un quartier repensé avec et pour ses habitants

Le nouveau contrat de ville et des solidarités 2024-2030 a été adopté lors du Conseil Métropolitain d'avril 2024. Le volet local et son plan d'actions ont été votés lors du Conseil Municipal du 20 Septembre dernier, fruit d'un travail partenarial.

Lutter contre la pauvreté, les inégalités sociales est notre combat. Notre majorité mène une politique résolument engagée au service des Seclinois, au plus près de leurs attentes et de leurs besoins.

À l'échelle de ce quartier, repris en géographie prioritaire du contrat de ville, c'est un ensemble d'actions coordonnées qui y sont menées au quotidien avec nos agents, mes collègues élus et moi-même, sans oublier nos associations, et en particulier le Conseil Citoyen, très investi à nos côtés.

C'est pourquoi je suis et resterai très attentive aux suggestions et demandes des habitants. Avec l'Espace de Vie Sociale, c'est une équipe d'agents dédiés qui œuvre au quotidien pour accompagner nos publics dans un parcours vers l'autonomie, un accès au sport et à la culture pour tous. L'initiative des diagnostics en marchant nous permet d'écouter les problématiques du quotidien pour mieux y répondre sous une approche globale, et d'agir ensemble.

L'Espace de Vie Sociale « Diver'Cité » demeure un espace accessible à TOUS les Seclinois, qui favorise l'ouverture du quartier à l'échelle de notre commune. Les thématiques comme la solidarité, les échanges intergénérationnels, le partage, les loisirs, la parentalité, la formation, l'emploi sont autant de sujets appréhendés avec nos agents et nos partenaires institutionnels. La recherche du bien-être, du mieux vivre ensemble, la lutte contre l'isolement sont autant de sujets que nous portons pour proposer une ville où il fait bon vivre.

Enfin, nous sommes entrés dans une phase de travaux de réhabilitation de grande ampleur, inédite et nous savons tous qu'il y aura des moments plus ardu斯 que d'autres. Aussi, nous travaillons avec LMH pour permettre aux habitants de passer au mieux cette période de travaux.

Les équipes de l'EVS et du CCAS sont à votre écoute pour vous accompagner.

Marie-Chantal Rachez
Adjointe au maire,
déléguée à l'Action Sociale
et à l'Intergénérationnel



Minorité municipale

De la panne électrique à la panne de rayonnement

Nous venons d'apprendre dans la presse que les manifestations prévues pour les 50 ans de notre piscine n'auraient pas lieu. Une panne d'un poste de transformation électrique appartenant à la ville a dans un premier temps conduit à reporter la manifestation préparée de longue date par le personnel municipal puis tout bonnement à l'annuler. On peut s'interroger sur le bon entretien des installations malgré ce que prétend la majorité depuis 3,5 ans d'autant que cette panne s'était déjà produite l'an passé. En tout cas, quelle déception pour le personnel impliqué et pour les usagers !

Côté culture, l'adjoint se félicitait dans sa tribune de pouvoir nous proposer dès la rentrée la programmation culturelle de septembre à juillet. Ainsi nous avons désormais dans notre petit livret l'équivalent d'une programmation trimestrielle, mais étalée sur un an... Il n'y a vraiment pas de quoi se réjouir !

Depuis le changement de majorité, pour donner l'illusion que tout sera plus grand et plus beau, on nous vante la transformation future du CMEM en conservatoire (qui plus est en « conservatoire à rayonnement régional » selon le mensuel, une coquille sans doute, quand on sait que les seuls conservatoires de cette catégorie sont ceux d'Amiens, Lille et Douai, mais c'est plus prestigieux écrit ainsi). Dans le même temps, on assiste à une vague de démissions de professeurs sans précédent à l'école de musique (piano, violon, tuba...) et les élèves ne peuvent que constater, malgré les augmentations des tarifs, la dégradation du bâtiment (par exemple la porte d'entrée cassée est fermée par un ruban de signalisation depuis plus d'un an sans être réparée).

Côté rayonnement encore, quoi de plus symbolique pour notre ville que son office du tourisme ? Souvenons-nous qu'à peine arrivé, monsieur le maire avait demandé la démission de la présidente de l'association et poussé à la porte une partie de l'équipe. A peine quatre ans plus tard, en mars prochain, c'est le bureau d'accueil de l'office du tourisme de Seclin tout entier qui sera fermé.

Fermetures, abandons, quel triste bilan pour les chantres du rayonnement.

Nous ne demandons pas au maire de nous mettre des paillettes (ou des fanions) dans la ville mais simplement de préserver ce qui marche et fait le bonheur des seclinois !

Cécile Huart
Conseillère municipale
Groupe Seclin en commun